Гуманитарный проект в рамках международного сотрудничества 
	1. Название проекта: «Спорт без границ».

	2. Срок реализации проекта: 1 год с начала реализации проекта.

	3. Организация – заявитель, предлагающая проект: Брестская область, Государственное учреждение «Детско-юношеская спортивная школа Малоритского района»

	4. Цели проекта: 
основной задачей данного проекта является оказание различного вида помощи в социальной адаптации инвалидов, содействие людям с инвалидностью в приобретении навыков к самообслуживанию и в подготовке к самостоятельной жизни, обеспечить беспрепятственный доступ в учреждение для получения услуг.

	5. Задачи проекта: Привлечение к занятиям физической культурой и спортом людей с инвалидностью и граждан пожилого возраста, создание благоприятных условий – беспрепятственного входа в фойе учреждения для сохранения их здоровья и улучшения качества предоставляемых услуг.

	6. Целевая группа: лица с ограниченными возможностями, граждане разных возростов.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
автоматические двери (алюминиевые)) 1 шт., маятниковые двери 1 шт. Раздвижные двери представляют собой конструкцию, где дверное полотно плавно отъезжает в сторону, освобождая проход. Дверь перемещается параллельно стене или перегородке по специальной направляющей.
Маятниковая дверь – это конструкция, которая открывается в обе стороны, как внутрь помещения, так и наружу. Ее гибкость и уникальная функция основываются на специальной петле, что позволяет двери двигаться с легкостью в обоих направлениях, подобно маятнику, что дает возможность беспрепятственно посещать государственное учреждение «Детско-юношеская спортивная школа Малоритского района». 

	8. Обоснование проекта: Преимущества дверей: удобство и эргономичность — конструкция позволяет легко попасть внутрь людям различных групп мобильности. Энергоэффективность — возможность регулировать режим открывания позволяет сохранять тепло в учреждении, а как следствие — серьезно экономить расходы на энергоресурсы.

	9. Общий объем финансирования (в долларах США): 



	Источник финансирования
	Объем финансирования 

(в долларах США)

	Средства донора
	10 500,00

	Софинансирование 
	500

	10. Место реализации проекта (область/район, город):

Брестская область, г. Малорита, ул.Южная 15.

	11. Контактное лицо: Климчук Светлана Васильевна, Директор  801651 20242, 

+375 29 7956349, e-mail: sdyushor-malor@brest.by


Будем рады сотрудничеству!

Humanitarian project as a part of international cooperation     
	1. Project name: " Sport without borders"

	2. Project implementation period: 1 year from the start of the project.

	3. Organization - applicant proposing the project:

Brest region, State institution "Children and Youth Sports School of Malorita District"

	4.   The aims of the project:  the main task of this project is to provide various types of assistance in the social adaptation of disabled people, to assist people with disabilities in acquiring self-care skills and in preparing for independent life, and to ensure unimpeded access to the institution to receive services.

	5. The tasks of the project: involving people with disabilities and senior citizens in physical education and sports, creating favorable conditions - unimpeded entry into the foyer of the institution to maintain their health and improve the quality of services provided.

	6. Target group:  people with disabilities, citizens of different ages.

	7. Brief description of the project activities:
Automatic door (aluminum) 1 pc., pendulum door 1 pc. Sliding door is a construction where the door leaf smoothly moves to the side, freeing the way. The door moves parallel to the wall or partition along a special guide.

A pendulum door is a construction that opens in both directions, both inward and outward. Its flexibility and unique function are based on a special hinge, which allows the door to move easily in both directions, like a pendulum, which makes it possible to visit the state institution "Children's and Youth Sports School of Malorita District". 

	8. Project rationale: Advantages of doors: convenience and energy efficiency - the design allows people of different mobility groups easily get inside. Energy efficiency - the ability to regulate the opening mode allows you to keep the heat in the institution, and as a result - significantly save energy costs.

	9.Total funding (in US dollars):

	Source of financing
	Funding volume

(in USD)

	Donor funds
	10 500,00

	Co-financing
	500

	10. Place of project implementation (region / district, city):

Brest region, Malorita, Yuzhnaya Street,15

	11. Contact person: initials, surname, position, phone number, address, еmail
Klimchuk Svetlana Vasilevna,  Director 801651 20242,
+375 29 7956349, e-mail: sdyushor-malor@brest.by


We look forward to collaborating!
